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ПДН.ОИ из популярных массовых форм 
политического просвещения рабочих Но

вотрубного завода является сейчас лекторий, 
который существует уже несколько лет. До 
недавнего времени лекции посещало не более 
семидесяти человек, и создавалось мнение о 
том, что эта форма пропаганды не оправдала 
себя. Однако работники парткома считали, что 
дело не е  самой форме работы, а в тематике 
лекций, в подборе лекторов. II когда в прош
лом году мы составили тематику . так. чтобы 
она охватывала все стороны жизни нашей 
страны, чтобы к чтению лекций привлекались 
высококвалифицированные научные кадры, то 
и заинтересованность рабочих резко возрос
ла. И уже малый зал Дворца культуры не 
вмещал всех желающих посещать лекторий.

Нынче заводской лекторий «Юбилейные 
чтения-» будет функционировать снова. В те
матику включены лекции: «Великая Октябрь
ская социалистическая революция и прогресс 
человечества». «Победа Советской власти на 
Урале», «Ленинская гвардия Урала», «Партия 
в борьбе за электрификацию Урала», «Ленин
ская теория культурной революции и современ
ность», «Достижения отечественной науки и 
техники», «О культуре поведения» и другие. 
Со слушателями лектория встретятся доктора 
философских наук профессора Чуфаров и Ко
ган, доктор исторических наук профессор Бы
стрых, доктор экономических наук профессор 
Готлобер, ученые Осипой. Иордан, Еремеева. 
Они не раз уже выступали перед первоураль- 
цами, и всегда их лекции насыщены большим 
фактическим материалом, всегда слушаются с 
неослабевающим интересом. Поэтому мы счита
ем., что и нынче рабочие завода захотят по
слушать выступления полюбившихся лекто
ров,

Успехѵ этой фопмы пропаганды способст
вовало и то, что мы строго выдерживали гра
фик работы. Случалось, меняли тему лекции, 
по каким-то причинам заменялся выступаю
щий. Но это было очень редко. И лекции всег
да заменялись равноценными.

Итак, нынче, как и в истекшем учебном 
году, в системе партийного просвещения, сно
ва два раза в месяц во Дворце культуры ме
таллургов будет работать лекторий. У секре
тарей цеховых паотийных организаций уже за
писалось 500 рабочих-слушателей. Мы увере
ны что цифра эта значительно увеличится.

Нынче впервые партком завода создаст лек- 
тпптгй-еемина р по няѵчномѵ коммунизму. Ру
ководить им согласился кандидат философ
ских наук В. И. Молодых. «Юбилейные чте
ния». рабочие бѵду-т лишь слѵіпать. желающим 
же заниматься в семинаре по научному ком
мунизму придется участвовать в собеседова
ниях.

Но этим массовая пропаганда научных и 
политических знаний не ограничится. Учиты
вая опыт работы партийного лектория, массо
вый сектор Дворца культуры решил организо
вать различные клубы по интересам. Универ
ситет здоровья, клуб «Педагогические знания», 
клуб поэзии, клуб любителей музыки снова 
раскроют с б о и  двери для тех. кто уже много 
лет приходит на лекции и беседы, и" для всех 
желающих. Кроме того. Дворец приглашает 
в клубы допризывников, кинопутешественни
ков, участников художественной самодеятель
ности, клуб девушек, клуб веселых и наход
чивых. Мы рассчитываем, что в них будет 
участвовать не только молодежь, но и люди 
старшего поколения.

В. МЯСНИКОВА,
зав. парткабинетом Новотрубного завода.
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Маяки цеха• Казалось бы, 
ничем не приме
чательны трудо
вые будни огнеупорщиков работки добились садчик 
второго цеха динасового на газокамерных печах 
завода. По каждый спе- 3, Д. Даянов (140 процен- 
циалист на прессах, сме- тов), прессовщик Г. А. 
сительных бегунах и об- Никифоров (134 процен- 
жиговых печах стремится та), выгрузчик Е. В. ІІав- 
работать производительно роз (134 процента). Не- 
н качественно. сколько ниже результаты

Усилия тружеников у прессовщиков В. Р. 
увенчались успехом. За Онучина, Л. В. Хабаро- 
две декады бегушцик сме- вой и у дрѵпіх рабочих, 
сительных бегунов М. В. птиѵиин
Бузмаков выполнил гіол- “ ■ ШКУРИН,
торы нормы. Высокой вы- нормировщик.

Н А З В А Н Ы

П Е Р Е Д О В И К И
Комитет профсоюза Но 

вотрубного завода подвел 
итоги соцсоревнования 
среди коллективов цехов, 
отделов, бригад за июль 
и определил победителей. 
Первое место среди трубо
прокатных цехов присуж
дено коллективу цеха 
№ 5, среди волочиль
ных — седьмому. Передо
выми признаны также кол
лективы механиков, куз
нецов и электриков цехов 
№ 16 и 35.

Бригада волочильщиков 
мастера Н. М. Шмелева 
и термоотдел (руководи
тель Г. В. Гасилов) треть
его цеха завоевали первые 
места в своих группах.

А л е к с е й  Н и ко л а ев и ч  Ш уш к а но в  ■—  отжигальщик  
седьмого цеха Новотрубного завода. Он у д а р н и к  к о м 
мунистического труда. \

Поступь футеровщиков
Цех футерованных труб Старотрубного завода ус

пешно завершает очередной месяц юбилейного года. 
Отлично зарекомендовал себя коллектив участка по 
производству фасонной продукции (тройников, флан
цев и т. д.).

Большинство специалистов здесь добивается вы
сокой выработки. Так, у токарей по обработке фи
тингов Н. П. Стулина и М. П. Сабурова она достигла 
от начала месяца 110 процентов. Не отстают от них 
разбортовщицы тройников Н. П. Зольникова и Э. М. 
Метленко, сверловщица Г. И. Мищагина, разбортов- 
щики Е. В. Кобец и А. М. Суслова.

Футеровщики продолжают активно осваивать но
вую технологию на литьевых машинах и других аг
регатах.

Л . Ц Ы Г А Н Е Н К О , 
нормировщик,

Доломит  —  металлургам
Ударно трудятся в авгус

те билимбаевские горняки. 
За 22  дня добыто 36  ты
сяч тонн доломита и изве
стняка. Особенно постарал
ся коллектив Сухоречен
ского карьера  (начальник 
В. С. Андрейчик). Здесь 
одинаково слаженно и уме- 
ло работают машинист эк
скаватора П. В. Иванов, 
помощник машиниста П. А. 
Киселев, машинисты дро
билки и грохота П. А. Ка
таев и М. Е. Совков, взрыв
ник Ф. А. Еретнов и другие 
рабочие.

К сожалению, хуже об
стоит дело с реализацией 
продукции. С начала авгу

ста управление- дороги недо
дало нам 652- вагона по
рож няка. Поэтому 2 0  ты 
сяч тонн добытого сырья 
пришлось ссыпать на ре
зервный склад. А между 
тем к нам л етят  тревожные 
телеграммы от металлургов 
Ц дж негэ  Тагила, Серова, 
Ноиотроицка, Актюбинска с 
просьбой побыстрее отгру
зить нужное металлургам н 
химикам сырье.

Горняки надеются, что 
ж елезнодорожники устра
нят  помехи.

А. МУШКЕТОВ, ' 
начальник планового 

отдела Билимбаевского 1 
карьероуправления. }

Ц Е Х  З Д О Р О В Ь Я
Воронежский завод тя

желых механических
прессов выпускает уни
кальное оборудование, ко
торое отправляется не 
только на предприятия 
Советского Союза, но и 
во многие зарубежные
страны.

т- На нашем заводе 
имеется 20  цехов, — гово
рит директор Алексей 
Витковский. — Двадца
тый. самый молодой, нахо
дится в 35 километрах от

предприятия. Это профи
лакторий. Рабочие назва
ли его «цехом здоровья». 
На строительство и обо
рудование его из прибы
лей завода израсходовано 
более 90 тысяч рублей.

Такие «цехи здоровья», 
созданные по инициативе 
профсоюзных организа
ций, имеются на десятках 
предприятий Воронежа.

Иван КОВАЛКИН, 
корреспондент АПН.

Щ> Been? из совхоза^

НАПОЛНЯЮТСЯ ЗАКРОМА
Время торопит труже

ников совхоза Перво
уральский. С каждым 
днем нарастают темпы 
уборки зерновых. Механи
затор Витимского отделе
ния Л. Я. Горх уложил в 
валки ячмень на площади 
166 гектаров. Следом за 
ним ведет свою машину 
комбайнер Н. Михеев Он 
уже намолотил 15 тонн 
зерна нового урожая. Кро

ме этого, на 50 га убрана 
рожь.

Через неделю будет 
закончено силосование 
кормов. Из 1800 тонн за
ложено сейчас 1637.

В хозяйстве началась 
вспашка зяби. Тракторис
ты П. Ширяев и В. Бо
родин вспахали первые 
142 гектара пашни.

Ф. ГАНЦЕВА, 
учетчик.
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Лениіш ж  на голубом экране
На г о л у б о м  экране теле

визора  — актовый зал,  
где В л а д и м и р  У ль я но в  сда
в а л  э к з а м е н ы  на аттестат 
зрелости, класс ,  где он 
у ч и л с я .  Все здесь так, как  
бы ло в те д а л ек и е  годы.  
Н а п ослед ней  парте у ок
на  — т абличка: «Здесь си
д ел  В л а д и м и р  У льянов,  
у ч е н и к  V I I  к л асса».

К и н о к а д р ы  знакомят с 
ж изнью , учебой  и работой 
у л ь я н о в с к о й  ордена Л ен и 
на средней  ш к о л ы  №  1 
и м ен и  В л а д и м и р а  Ильича.  
Л е нина ,  где  с 1879 по 
1887 год у ч и л с я  гимназист  
У ль я н о в .  Д окум ент альны й  
ф ильм  «Р одная  ш кола

И л ь и ч а » снят У л ь я н о в с к о й  
студией телевидения.

Н ес к о л ь к о  лет назад  эта 
студия н а ч а л а  создавать 
т елеви зи он ную  Л е н и н и а н у ,  
ежегодно вз>іпуска/і но в ы й  
ф и ль м  о В. И . Л енине .  Д ва  
года назад  телезрители 
страны п о зн а к о м и л и с ь  с 
со зд ан ны м  здесь  ф ильмом  
«Юность вожфя».

Реж иссеры, операторы и 
редакторы У л ь я н о в с к о й  
студии продолжают работу 
над  созд ан ием  но в ы х  ф и ль 
мов т елевизионной  Л енини-  
а н ы .

Петр С Ы М КИН ,  
корреспондент А П Н .

■ Ш

Пятый миллион в пятом океане
Опустели пассажирские салоны в самолете

«ИЛ—18» с бортовым номером 75722, и по трапу 
спустилась женщина в голубой пилотской форме — 
командир лайнера, пилот-инструктор Латвийского 
управления гражданской авиации Любовь Михай
ловна Уланова, первая женщина, освоившая пило
тирование турбовинтовых гигантов конструкций
С. В. Ильющина. Депѵтат Верховного Совета Лат
вийской ССР, Герой Социалистического Труда Ула
нова за 27 лет работы налетала почти пять миллио
нов километров.

На снимке: Любовь Михайловна Уланова.
Фото В. Николаева. Фотохроника ТАСС.



f/УДА же это подева
лась доска показа

телей работы, — удиви
лись недавно трубопрокат
чики первого цеха Ново
трубного завода. Воздвиг
нутая в давние годы из 
бревен, досок и брусьев, 
она скорее походила на 
древний иконостас, чем иа 
современный стенд. К 
ней привыкли, пригляде
лись. И заметали лшш 
когда она исчезла.

На другой день на то 
/'.'сто пришли рабочие. С 

Побои привезли металли
ческие конструкции, стали 
их сваривать и устанавли
вать. Через несколько дней 
в главном пролете вырос 
ажурный каркас стенда, 
на котором разместятся, 
доска показателей, фото 
графин передовиков, ло- 

.зѵнги, схемы и таблицы 
Они более полно отразят 
все многообразие тру.ло 
вой жизни коллектива.
■ Не все в цехе знали 

что перед тем, как убрать 
старый стенд, сюда неод
нократно приходили пред
ставители общественных 
организаций и художники 
цеха. Смотрели, прикиды
вали.

— Наш центральный- 
стенд,— рассказывает це
ховой художник-оформи
тель Леонид Сергеевич 
Быстров, — был очень тя
жел, громоздок и непри
влекателен. Он не соот
ветствовал духу времени. 
Партийное бюро постави
ло перед нами задачу — 
создать новый с учетом 
современных требований. 
Сделать это было нелегко. 
Планировали, чертили.

Советовались со специали
стами из гру'ппы эстети
ки. Хотелось, чтобы стенд 
длиною в 28 мет ров был 
выразительным, броским, 
но не тяжеловесным.

В центре стенда будет 
красоваться мемориаль-

ции. Но в цехе использу
ют и другие формы ее 
Художники обновляют на
глядную агитацию и на 
других участках.

— Сейчас мы заново 
оформляем главный вход, 
— рассказывает Леонид

На днях я побывал в их
мастерской. В маленькой 
комнатке — множь гво 
тюбиков и баночек с крас
ками, материалы, черте
жи и рисунки. Здесь идет 
изготовление всего того, 
что украшает цех, зовет и

Идем к  Октябрю
В мастерской 

ц е х о в о г о  х у д о ж н и к а
ная доска, рассказываю
щая о выпуске первой 
трубы. Рядом — текст 
морального, кодекса строи 
телен коммунизма, прртре 
ты Героев Социалистнче 
ского Труда и почетных 
металлургов цеха, тут же 
будут помещаться сообще-, 
мня о тех, кто идет сегод
ня впереди, о том, как 
выполняются план и обя
зательства.

Несомненно, новинка 
будет одним из самых 
действенных средств в ар
сенале наглядной агита-

Быстров. — Здесь уста
новим два больших стен 
да. Один из них посвя 
щеп ветеранам труда, дрѵ 
гой — передовикам про 
пзводства. У входа будет 
мраморная мемориальная 
доска в память о выпуске 
первой горячекатаной тру
бы. Она уже изготовлена 
слесарем Иваном Алек
сандровичем Третьяковым.

У художников сейчас 
много забот. Они стремят
ся к 50-летию Советской 
власти по-новому офор
мить цех.

ведет] людей к достиже
нию новых рубежей. Лео
нид Сергеевич Быстров 
(фоте Ю. Дунаева) офор
млял! стенды по рациона
лизации и изобретательст
ву. 1

Работает он над обнов
лением наглядной агита
ции творчески. Использу
ет различную справочную 
литературу. Под рукой 
всегда имеются журналы 
«Клуб» и «Культурно-про"- 
светительная работа». Не
сколько лет он выписыва
ет «Библиотечку нагляд-

ДВУХДНЕВНЫЙ СЕМИНАРДвухдневный семинар 
председателей цеховых ко
митетов профсоюза состоялся на хромпиковом заводе. С беседами о пропаганде Тени 
сов ЦК КПССС, об организации работы цехкомов но контролю за улучшением охраны 
труда и техники безопасности, о руководстве соревнованием в честь 50-летия В ели
кого Октября, о работе комиссий по соцстраху и по ряду других вопросов выступили 
работники Свердловского обкома профсоюза нефтяной и. химической промышленно
сти А. П. Медведев и А. П. Коршунова, а также юрист завода Г. И. Поносов, секре
тарь парткома М. Е. Морозов, председатель завкома 10. И. Брагина. Кроме того, пред
седатели цеховых комитетов обменялись опытом работы.

Л Ю Б О В Ь
Городу— 

праздничный наряд

должна быть обоюдной
I /  РАСИВЫМ, благо-
** устроенным стано

вится наш город. Гигант
скими шагами идет он в 
свое будущее. И то, что 
он станет прекрасным, 
ни у кого не вызывает 
сомнений: на глазах ра
стут кварталы многоэтаж
ных домов, строятся мага
зины. Газ и горячая вода, 
зелень парков и скверов, 
прекрасные библиотеки и 
Дворец культуры, каток
и широкоформатный кино
театр. Но не буду повто
рять то, что уже давно 
всем известно. Скажу 
лишь: не так много горо
дов в нашей стране, жи
тели которых пользова
лись бы в такой мере 
удобствами, как Перво
уральск. Словом, город 
любит своих хозяев, забо
тится о них, думает о их 
будущем.

Но любовь должна быть 
взаимной. Это ясно. И вот 
в такую-то ясность хочет
ся внести некоторые по
правки. Да, первоуральцы 
не прочь поговорить о го
рячих чувствах к своему 
общему дому, любят при 
случае похвалиться его 
богатырским ростом, кра
сотой перед приезжим че
ловеком. При удобном мо
менте они даже не забу
дут поговорить о том, ка
кие недостатки есть еще и 
как их ликвидировать...

Словом, патриоты все. 
Равнодушных нет. А на 
деле? Давайте посмотрим 
на положение вещей по- 
деловому, самокритично. 
И вот “ что получается. 
Ежегодно государство ас
сигнует сотни тысяч руб
лей ' на благоустройство 
города. Они расходуются. 
Но отдачи той, какой от 
них ожидают, не получа
ется. Почему? Да потому, 
что не изжиты у нас до
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конца бесхозяйственность, 
халатное отношение к на
родным деньгам.

Вот примеры. Стадион 
Новотрубного завода. 
Лишь пару лет назад по
строили там корт для хок
кея с шайбой, установили 
на большом поле четыре 
добавочных мачты-гиган- 
ты. Потом корт разруши
ли, а мачты на большом 
поле срезали автогеном. 
Они и сейчас валяются на 
стадионе. А ведь была за
трачена, видимо, не одна 
тысяча рублей на строи
тельство.

Исключение? Вряд ли. 
Радует всех нас асфальт 
дорог, тротуаров. Но в ка
ком состоянии этот 'ас
фальт? Зачастую тяжело
весная техника Уралспец
строя передвигается по не
му без всяких правил. Од
нажды я видел, как по 
проспекту Ильича шел 
бульдозер. Какой он след 
оставил на покрытии, го
ворить не приходится. До
садные недоразумения? 
Тогда посмотрим на пло
щадку перед Дворцом 
культуры. Что же, снова 
ремонт? Снова расходо
вать средства, рабочую 
силу, время?..

Лес рубят — щепки ле
тят. Эта пословица креп
ко взята на вооружение 
нашими строителями. Не
давно ее воплотили в 
жизнь на сооружаемом 
катке: разрушили полки
лометра забора, принад
лежащего городскому пар
ку. В связи с этим его ди
ректор тов. Калистратов 
завел длительную перепис
ку с новотрубниками. Те 
обещают навести поря
док, но ничего не делают. 
Может быть, забор сло
мали в силу необхоли мо
сти? Да нет, можно было 
бы обойтись без подобных 
издержек «производства».

Коллектив СУ-4 проло
жил теплотрассу у рынка 
для нового микрорайона.

Дело нужное. Но когда 
лес рубят... Словом, зава
лили грунтом новый тро
туар. И месяц целый счи
тали, что сделали все нор
мально, пока прохожие не 
пристыдили бригадира 
тов. Ковалева. Очистил 
тот тротуар, а где, спра
шивается, был прораб тов. 
Лаптев?

Подобный след оставил 
после. себя коллектив 
Хромпиковского стройуп
равления на территории 
больницы Новотрубного 
завода. Там тоже прокла
дывалась теплотрасса. И 
вот красуется больше го
да памятник ей — горы 
грунта, изуродованная ог
рада. Напрасно хлопочет 
завхоз больницы тов. Дзю- 
рич: заместитель началь
ника стройуправления 
тов. Синягин только обе
щает «замести» оставлен
ные следы.

П РИМЕРЫ можно про-
** должать. Но не в 

них суть. Она в том, что 
и уралспецстроевцы, и 
строители, и другие, о ком 
шла речь, все душой за 
красоту города. Они, без
условно, любят его. заве
домо нанося ему же вред. 
Абстрактная любовь по
лучается.

Но это, так сказать, 
«производственные» из
держки. Происходят они 
из-за пренебрежительного 
отношения к труду, из- 
за порочного отноше
ния к затрачиваемым 
средствам и т. д.

Теперь же хочется по
говорить о других нелице
приятных вещах — сохра
нении и умножении кра
соты города нами самими, 
жителями.

Еще совсем недавно
это был чудесный уголок 
в Соцгороде. Все здесь 
радовало: и чистые, зеле
ные аллеи, и свежесть ее, 
и газоны, цветники, бело
каменная беседка с колон-
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нами. А теперь? Почему 
теперь такое запустение в 
когда-то прекрасном, скве 
ре между домами 9, 9-а, 
10 и 10-а по улице Труб
ников? Почему грязны 
аллеи, почему мусор в га
зонах, а цветов нет и в 
помине? Не навели поря
док работники ЖКО? Мо
жет быть. Но для чего 
тогда, спрашивается, жи
вут здесь сотни людей, 
почему они мирятся с бе- 

' зобразием, которое сами 
развели. Откуда эта бар
ская привычка жить в 
ожидании перемен, кото
рые должен сделать кто- 
то. А  если самим, своими 
руками?

Предвижу улыбки неко
торых читателей, тех, кто 
сам себе на уме и на 

■ каждый вопрос имеет свое 
собственное «понятие»: 
вот, мол, о чем речь за
шла — опять об общест
венности. Старая песня. 
Да, о роли общественно
сти в жизни города. И го
ворить об этом нужно не 
переставая до тех пор. 
пока не изменится потре
бительское отношение к 
благам жизни некоторых 
наших сограждан. Поэто
му еще один факт из- бо
гатой. к сожалению, при
мерами действительности.

Школа № 2 *по улице 
Чкалова. Сердце радует
ся, глядя на нее. Здание 
прекрасное, чистое, свет
лое. Территория прибра
на, Цветы посажены. А вот 
металлическая . ограда, 
добрых триста метров, не 
красилась 18 лет. Нет 
краски? Завхоз школы 
приобрел 150 килограм
мов. только красить неко
му. Да, в ЖКО не хвата
ет людей, время горячее 
— лето. Может, на шефов 
по привычке обрушиться? 
А где же несколько сот 
родителей? Почему они в 
стороне?

И снова школа. На этот 
раз четвертая, по улице 
Папанинцев. Ее террито
рия — воплощение чисто
ты. Сквер же, прилегаю
щий к ней, — образец ан
тисанитарии. Ой запущен,; 
везде кучи грунта, за на
саждениями ухода нет.

(Окончание на 4  стр.)

ной агитации, пропаганды 
и художественного оформ
ления». Часто в книжных 
магазинах покупает раз
личные плакаты, пользу
ется брошюрой «Эстетика 
на производстве». Все это 
позволяет художнику яр
ко, броско оформлять цех.

Ударник коммунистиче
ского труда Леонид Cejt 
геевич — активный общ* 
-ственник. Он —- член ред
коллегии цеховой газеты 
«Трубопрокатчик», не

штатный диктор редакции 
городского радиовещания, 
артист народного театра 
Дворца культуры метал
лургов. Это помогает ему 
создавать произведения 
оформительского искусст
ва, отражающие нашу се
годняшнюю жизнь, зову
щие вперед. Все это са
мым лучшим образом ска
зывается и на его основ- 
яой работе.

М. ЧУВАШОВ, 
рабкор.
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на острове Мэн

В начале августа остров 
Мэн заполонила орда опе
раторов телевидения и ре
портеров из Лондона, кор
респондентов из США, Ка
нады, Западной Германии, 
Южной Африки и других 
стран. Все они с нетерпе
нием ждали момента, ко
торый, по их мнению, мог 
ознаменовать собой начало 
распада Соединенного ко
ролевства Великобритании 
и Северной Ирландии — 
открытия специальной сес
сии парламента острова 
Мэн. .

Одно время Мэн служил 
пешкой в жестокой распре 
между королями Англии 
и Шотландии и пережил 
14 королей и 15 епископов. 
Но пару веков назад его 
владелец герцог Атол про
дал остров правительству 
Великобритании. Главным 
основанием для покупки 
послужила развитая конт
рабандная индустрия на 
острове, которая представ
ляла угрозу для торговли 
Великобритании. Острови
тяне, однако, проявили 
редкую настойчивость и 
добились признания за ни
ми права внутренней авто- 
ндмии.

Не последнюю роль в 
этом сыграл тот факт, что 
на острове Мэн существует 
самый старый в мире пар- 
ламент-«тинуолд», основа
ние которого заложили 
викинги более тысячи лет 
назад.

Правительство Великоб
ритании несет ответствен
ность за внешние дела и 
оборону Мэна, Я также за 
его «хорошее управление». 
Последнее, означает, что 
все законы, принятые на 
острове, должны получить 
согласие английского мо
нарха. В то же время зако
ны Великобритании одоб
ряются тинуолДом. И до 
сих пор все шло гладко. 
В последний раз парла
мент Мэна собрался на 
чрезвычайную сессию в 
1939 году, чтобы объявить 
войну гитлеровской Герма
нии. В разгар туристского 
сезона 1967 года перед ним 
стояла иная проблема — 
вопрос о коммерческих ра
диостанциях.

У берегов острова Мэн 
находится «Радио Кароли
на», самая крупная из де
вяти «пиратских» радио
станций, оперировавших 
возле Великобритании. С 
15 августа новый англий
ский закон вынудил «пира
тов» закрыться, а «Радио 
Каролина» более трех лег 
верой и правдой обеспечи
вала Мэн бесплатной рек
ламой и привлекала турис

тов. Намерение Великобри
тании закрыть «Радио Ка
ролина» рассматривалось 
жителями острова Мэн как 
покушение на их самостоя
тельность. Кроме того, на 
самом острове действует 
единственная в Великобри
тании легальная коммерче
ская радиостанция «Радио 
Мэнкс», которая передает 
музыку и рекламные объ
явления и вносит в казну 
Мэна 15 проц. от своих до
ходов. Кровно заинтересо
ванные в повышении ее при
былей, островитяне в июне 
обратились к правительст
ву Великобритании с про
сьбой разрешить им увели
чить мощность передатчи
ка, но получили отказ.

Есть и другие проблемы, 
осложняющие отношения 
острова с метрополией. В 
1866 году Мэн получил 
право самостоятельно рас
поряжаться своими финан
сами. Его бюджет состав
ляет десять миллионов 
фунтов стерлингов в год, 
причем основной статьей, 
доходов служат 500 тысяч 
английских туристов, при
езжающих ежегодно на 
остров отдохнуть и раз
влечься в десятках игорных 
казино. Около 180 тысяч 
фунтов . стерлингов Мэн 
вносит в казну Великобри
тании в качестве своего 
вклада в оборону.

Член гинуолда и предсе
датель радиовещательной 
корпорации Мэна Рой Мак
дональд предложил резо
люцию, которая осуждала 
действия английского пра
вительства и предлагала 
обратиться в ООН с жало
бой на агрессию Великобри
тании против самоуправ
ления острова. Правда, сей
час же возник вопрос, «как 
доказать, что остров Мэн— 
колония, и его проблемы 
могут рассматриваться в 
«Комитете 24»? С другой 
стороны, ’ провозглашение 
независимести означило бы 
необходимость создания 
своей армии, таможни, 
массы ведомств и департа
ментов, которые легли бы 
непосильным бременем на 
бюджет острова.

Тинуолд внимательно 
рассмотрел все эти сообра
жения и горячо их обсу
дил. Под давлением со сто
роны той части жителей 
острова, которые больше 
всех зарабатывают на анг
лийских туристах, бунт 
заглох до того, как успел 
разгореться.

Ю рий Устименко, 
корреспондент Т А С С .

Лондон.
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Разное отношение- разные результаты
ДО ЮБИЛЕЯ РОДИ 

■ НЫ осталось немно
гим более двух месяцев, 
а дел у коллектива строй
управления № 4 еще хоть 
отбавляй. Необходимо за
кончить по графику отдел
ку и сдать более двадца
ти тысяч квадратных мет- 
ров_ жилья.' Такой боль
шой объем можно выпол
нить при условии четкой 
организации труда, ис
пользовании всех внутрен
них резервов.

Администрация управ
ления многое делает для 
повышения материальной 
заинтересованности строи
телей и монтажников. 
Здесь, больше чем в дру
гих — свыше 90 процен
тов — применяется ак
кордный метод оплаты 
труда. Но кроме матери
ального поощрения важ
ную роль должны играть 
моральные стимулы, рас
пространение передовых 
начинаний. Одним из та
ких и является почин 
бригады плотников Ф. М. 
Жиляева: в оставшиеся
до Великого Октября дни 
трудиться по-ударному.

Письмо бригады и ее 
обращение к коллективам 
управлений и субподряд
ных организаций было на
печатано в многотиражной 
газете «Строитель». На ее 

■ страницах рассказывалось 
О тех, кто поддержал ини

циативу жиляевцев. ГІере- 
чрые бригады в первые 

же дни после появления 
письма плотников Ф. М. 
Жиляева обсудили его, 
подсчитали свои возмож
ности и приняли конкрет-

резервы — в действие!»
Однако построечный 

комитет профсоюза и его 
председатель В. И. Гресс 
этого указания парткома 
пока не выполняет.

— А с  нами никто об

Строители! Д о  юбилея осталось всего 7 3  
дня. Необходимо принять все меры, чтобы 
успешно выполнить предоктябрьские обя
зательства.

ные обязательства. Так 
было, например, в коллек
тиве изолировщиков Н. Г. 
Буренка, монтажников 
В. В. Политикова.

Казалось, почин этот 
найдет горячую поддержку 
у построечного комитета 
СУ № 4 и его председа
теля В. И. Гресса. Васи
лий Иванович должен был 
стать активным пропаган
дистом патриотического 
начинания. Ведь застрель
щиком его была бригада 
именно четвертого строй
управления. Да и поста
новлением парткома трес
та Уралтяжтрубстрой 
профсоюзные организации 
обязывались «...широко 
распространить п о ч и н  

' бригады Ф. М. Жиляева, 
развернуть соревнование 
под девизом: «Все наши

РЕП ЛИКА

Ложка
дегтя

Хорошую новую школу 
построило во втором микро
районе четвертое управле
ние. Красивую, просторную, 
удобную. Теплица при ней, 
футбольное поле будет. И 
отделана она с душой, со 
всем старанием. На совесть 
потрудились плотники, ма
ляры, плиточники. Сло
вом —  отличный подарок к 
началу учебного года. При
нимайте учителя и ученики 
школу новую, радуйтесь.

Да только вместо радо
сти пока директору школы 
и преподавателям одни огор
чения. Сами же строители 
«подлили» им добрую лож
ку дегтя. Школа-то хоро
шая и удобная, да въехать 
в нее не могут хозяева: 
ждут не дождутся тысяча 
шестьсот учеников и...учи
телей, ког^_а же, наконец, 
строители сдадут ее.

Четыре срока сдачи шко
лы намечали строители: 
еще в июне как-то собира
лись завершить ее. Потом 
были добрые побуждения 
сдать ее к Дню строителя. 
18 августа намечалась ве
домственная комиссия и 
вновь не состоялась. Пере
несена была на 23.

Хоть к первому-то сен
тября намерено четвертое 
стройуправление с д а т ь  
школу? Или еще один срок 
вазначить придется?

инициативе плотников и 
не разговаривал, — отве
тил нам А. Ковалев, за
мещавший бригадира мон
тажников А. И. Петро
ва. — Гресс вообще не 
ходит к нам. Даже о со
ревновании в честь Октяб
ря разговора не было. Так 
наша бригада и не приня
ла обязательства по при
меру Жиляева.

Комментарии, как гово
рится, излишни. Нужно 
добавить еще одно. На 
строительных площадках 
не встретишь ни одного 
лозунга, плаката, которые 
говорили бы об использо
вании резервов, о количе
стве оставшихся до юби
лея ударных дней.

И совершенно иное по
ложение в первом строи
тельном управлении. Здесь

председатель построечно
го комитета Р. Н. Михай
лов и профсоюзные акти
висты правильно поняли 
свою роль в пропаганде 
начинания п л о т н и к о в  
Ф. М. Жиляева. Сам Ро
ман Николаевич, предсе
датель цехкома М. JT. Ко- 

t ломиец и другие пошли ,в 
'бригады. Так, например, 
Михайлов дважды побы
вал в коллективах, строя
щих на Динасе профилак
торий и дом инвалидов 
Рассказывал о важности 
для стройки почина жи
ляевцев. Б бригаде маля- 
ров-штукатуров В. И. Фи
лимонова после такого 
разговора девушки вместе 
с бригадиром и мастером 
подсчитали свои возмож
ности, резервы и решили: 
отделку объектов они смо
гут завершить не к 7 но
ября. как планировалось, 
а к 20  октября.

После встречи с проф
союзными активистами 
конкретные, повышенные 
обязательства приняли 
плотники Г. В. Сырысе- 
ва, отделочники М. Б. 
ІПерешкова и другие кол
лективы первого управле
ния.

Два совершенно разных 
отношения к одному важ
ному вопросу. И результа
ты, как видно, тоже раз
ные.

Н. КОРДЮКОВ.

ВКЛАД БРИГАДЫ

Объединенный пост
роечный комитет трес
та Уралтяжтрубстрой 
подвел итоги социали
стического соревнова
ния за июль. Успеха за 
минувший месяц доби
лась бригада монтажни
ков Заслуженного стро
ителя РСФСР В. В. 
Политикова. Она бо
лее, чем в три раза пе
рекрыла месячное зада
ние и признана луч
шей. А лучшим но про
фессии назван монтаж-

П О Б Е Д И Т Е Л И
ник Ф. Ф. Коробов.

Первенство в сорев
новании по четвертому 
стройуправлению за
воевали также изоли
ровщица В. К. Ланина, 
каменщик И. Н Моро
зов и мозаичница Н. В. 
Стенникова.

Среди передовых 
бригад управления и

коллективы кровельщи
ков Г. Павлова, изоли
ровщиков Н. Г. Бурен
ка, мозаичников Б. И. 
Пестова.

Признаны победите
лями в соревновании 

среди бригад и маля
ры-штукатуры В. И. 
Филимонова из первого 
стройуправления.

Никак не может сдви
нуться с мертвой точки от
делка широкоформатного кинотеатра. И 
главная причина —  нехватка некото
рых материалов. Например, уж е долгое 
время нет возможности сделать витра
жи, потому что нет витринного 7-м ил
лиметрового стекла. Его требуется 7 0 0  
квадратных метров, а привезли пока 
только 1 8 6  квадратных метров, то есть

Ше у  ш у б ы  р у к а м
нужно еще более пятисот метров.

Для отделки стен требуется плетеная 
сетка с ячейкой 5x5  и 10 x 1 0  милли
метров. Необходимо ее, ни много, ни ма
ло, 1 4 0 0  кв. м. Пока же нет ни одного.

Доставлена лишь деревоплита.
Одним словом, сроки —  не у шубы 

рукав.

ОН ВЕСЬ ВНИМАНИЕ. Сильные руки быстро и 
умело выкладывают на стене каменные ^зоры. 

Внешне он, кажется, ничем не отличается от своих 
товарищей. Только иногда В. И. Филимонов посове
тует или покажет девушкам, как лучше сделать.

Владимир Иванович в системе треста Уралтяж
трубстрой работает уже тринадцать лет. Он в совер
шенстве владеет искусством маляра-штукатура и ' 
щедро делится опытом. Многих уже успел научить 
тонкостям малярного и штукатурного ремесла, пе
редать им свое умение. Да в бригаде и сейчас нема
ло его учеников. И по-прежнему он помогает им. 
подсказывает, показывает. Потому и пользуется 
Филимонов таким авторитетом, уважением.

.— Как же не уважать такого человека. Ведь он 
всегда с нами, любит свое дело и эту любовь пере
дает нам! Для нас он всегда пример. — говорят о’ 
нем в бригаде.

Владимира Ивановича часто можно видеть • на 
стройке раньше других.

— Нужно посмотреть, прикинуть, где и что пред
стоит сделать за смену, — поясняет бригадир. И к 
приходу людей (кстати, члены бригады и в этом 
стараются не отстать от него: многие приходят по-

, раньше) бригадир уже все прикинул, определил 
задание на день.

Трудовой день начинают с разговора о событиях 
в нашей стране и за рубежом. Всех, конечно, вол
нуют события во Вьетнаме и на Ближнем Востоке. 
Потом итоги за минувшую смену, определят, кому 
и что делать сегодня. .

И за работу берутся дружно. Каждый знает, что 
бригадир готов в любую минуту прийти на помощь.

Бригада ежемесячно перевыполняет задания. Про
филакторий для дипасовцев должны сдать к 50-ле- 
тшо Октября.

— Мы приложим все силы, чтобы сделать гораз
до раньше, к 20 октября, — заявляет Владимир 
Иванович. Это будет еще одним вкладом бригады 
в  досрочное выполнение плана юбилейного года, 
который она решила выполнить к пятому ноября.

...Владимир Иванович за хорошую работу неодно- 
' кратно отмечался благодарностями. В канун Дня 
строителя его бригада завоевала первенство среди 
коллективов треста. А самого В. И. Филимонова 
товарищи по труду тегущ поздравили с вручением 
ему значка «Отличник Социалистического соревно
вания».

В. ЛЕВШУКОВ.

ГОРОД-ТРУЖЕНИК СТРОИТСЯ
Фото П. КИРПА, члена фотоклуба 

при редакции газеты 
«Под знаменем Ленина».

О БЕЩ А Ю Т, ВОДУ... МУТЯТ
Этот шестидесятиквар

тирный дом очень нужен 
машиностроителям завода 
«Искра». Потому они во 
всем идут навстречу строи
телям, только чтобы те 
быстрее Закончили и сдали 
дом в эксплуатацию. Нын
че в тресте Уралтяжтруб
строй сложилось трудное 
положение с лесом: не хва
тает пиломатериалов. И 
руководители четвертого 
стройуправления договори
лись с заводом: даете сто 
кубометров доски для по
лов —  будет вам дом. Ну, 
что ж , пожалуйста: завод
ская лесопилка напилила 
сто кубометров доски-за
готовки. И еще ш  мас

ли, помогали и помогают.
Ну, раз завод идет на

встречу, охотно откликает
ся на все просьбы, СУ №  4 
предложило: ведь без лаги 
полов не настелить, давай
те тридцать кубометров до
ски пропустите на лагу. Про
пустили, завезли на площад
ку ее. И вдруг новое заявле
ние строителей. Вы, дес
кать, доски нам только семь
десят кубометров дали, лага 
не в счет. Дадите еще трид
цать кубометров доски— бу. 
дем дом делать. Не дадите—  
не будем. И не стали. И це
лый месяц, в июле и авгу
сте, дом стоял сиротой. 
Только доски, из окон тор- 
ш д .  А заодцй » монтаж

детского садика прекрати
ли. Почти две недели здесь 
башенный кран без дела 
простоял. Тоже в хорошую 
«копеечку» это обошлось 
управлению.

На заводе подумали и 
решили: чем делу стоять, 
ладно, дадим еще тридцать 
кубометров доски, только 
работайте, кончайте скорее 
отделку. 18  августа строи
тели полностью забрали и 
эти тридцать. Но...

Вместе с начальником 
ОЕСа завода «Искра» Г. С. 
Ахметзяновым мы обошли 
весь дом. Работа сейчас на
страивается. Ведется пла
нировка. Прораб К. А. Пав
ликов на этой неделе- уло

ж и т  все лотки теплотрассы, 
и тогда дальнейшее будет 
зависеть от разворотливо- 
сти сантехников: в какой 
срок они сумеют уложить и 
опрессовать трубы. Ведь без 
окончания теплотрассы про
должать планировку нельзя. 
А для нее трубы еще даже 
не завезены.

А вот с отделкой неваж 
но. Столярка доставлена, 
лага, уложена по всему до
му. И плотники есть: шесть 
человек из лучших бригад 
управления М. Я. Мальцева 
и Ф. М. Жиляева. Но загру
ж ен ы  они не полностью. 
С тавят шкафы, обналичку, 
дверные и оконные блоки. 
А вот самого главного, наи

более трудоемкого, на
стилки полов —  не ведут.
Нет доски. Полы настланы 
только на двух этажах —  
пятом и четвертом, да в од
ном подъезде —  на треть
ем. Нужно делать их еще
больше половины. Доски
требуется кубометров пять ,  
десят —  шестьдесят. А за 
все время их пребывания 
здесь с 5 августа, к а к  ска
зали плотники, только один 
раз числа десятого привози
ли кубометров восемь дос
ки. А где же остальная? 
Завод слово свое сдержал, 
дал ее строителям сколько 
они просили. Но на стройке 
ее почему-то нет.
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Пройдут школьники по 
этому безотрадному ме
сту, а потом им, видимо, 
любовь к общему дому — 
городу, прививать будут. 
Бесполезность таких вос
питательных - бесед - оче
видна Неужели сложно 
подкрепить разговоры об 
уважении к Первоураль
ску конкретными тр.пмн'’ 
Подумали, бы об этом . в 
ЖКО НТЗ. и по-насюріце 
му стоящее дело могли 
сделать ученики. И по.ть 
за была бы взаимной 

В  ЕТИВЫЕ не в меру 
* пешеходы топчут га

зоны цветники, прокла
дывают трассы через ку
старники на новой п тоща- 
ди и в других местах С 
корнем вырываются сот
ни саженцев ежегодно 
ГІочемѵ же мы миримся г 
безобра тия.ми подобного

Л Ю Б О В Ь
Городу-

праздничный па?яд

должна быть обоюдной
рода, ведь происходят они 
на наших глазах? Ответ, 
видимо, прост: не наше 
личное все ото — ’государ
ственное. Сл о мал и, изм я - 
ли, вырвали — восстано
вят.

Порочный взгляд. От
сталый. И он еще бытѵет, 
как мне кажется, потому, 
что слишком велика у вас 
роль государства в тех 
благах, живет . которыми 
город. Насаждения, убор
ка территории, текущие 
дела по благоустройству

— все делают люди, по
лучающие за это зарпла
ту. Конечно, есть работы, 
выполнить которые иначе 
нельзя. Но роль общест
венности, личное участие 
каждого первоуральца в 
благоустройстве крайне 
невелики. Отсюда и обе
сценивание порой в созна
нии людей всего того, что 
украшает жизнь.

Чтобы изменить поло
жение, необходимо шире 
привлекать людей, будить

их инициативу, желание 
внести свой вклад. И 
здесь, мне ' кажется, ре
шающая роль принадле
жит ж и л и і ц н о- к о мм у и а л ь- 
ным отделам предприятий, 
депутатам* городского Со
вета, председателям улич
ных комитетов.

Только тогда любовь 
будет обоюдной. И город 
наш станет еще краше, 
еще благоустроеннее.

А. КОНВИССЕР, 
рабкор.

Спортивные новости
■ Г  УББОТНИМИ и 

вогкоегнмч и стар
тами легкоатлеты горо
да закрыли летний 
спортивный сезон. Со
ревнования показали, 
что одна из ведущих 
команд города—спорт
клуба «Уральский труб
ник* сильно сдала свои 
позиции. На этот раз 
она потерпела попа же
нив от легкоатлетов 
Хромпика,, которые вы
ступили ровно почти во 
всех видах. Правда, у 
новотрѵбнпков не было 
ведущих спортсменов — 
мастера спорта, А. Су
ворова. А. Захаровой и
А. Пономарева. но и 
это не снимает вины с 
руководства опортклѵба 
за неудачное выступле
ние легкоатлетов.

Во многих видах лег
коатлетической про
граммы произошла сме
на чемпионов. Так. в 
беге на 100 метров у 
мужчин победил спар- 
таковеп Шадрин с реь 
зѵльтатом 11.5 сек., вы
ступающий в этом се
зоне очень стабильно. 
Вторым на финише был 
хромпиковец Юдин и 
лишь третьим — спорт- 
клубовец Сидоров. У 
женщин на стометровке 
появилось новое имя. 
Юная Надя Святкина. 
ученица 10 класса шко
лы № 32. уверенно вы
играла «сотку», пока- 

— -гав— J .

СМ ЕНА ЧЕМПИОНОВ
зав хорошее время — 
13,2 сек. Она была 
сильнейшей и в секторе 
для прыжков в длину. 
Прыгнув на 4 м 71 см, 
Надя вторично стала 
чемпионкой города.

Один из сильнейших 
бегунов города и облас
ти — спортклубовец Н. 
Тряпицын был вне кон
куренции 400 м ' и 
1500 м, показав соот
ветственно время 51,8 
сек. и 4 мин, 08.2 сек.

А вот на стайерских 
дистанциях, где еще 
год назад новотрубники 
никому не уступали 
первенства, произошла 
смена чемпионов. В бе
ге на 5000 м хоомпико- 
вец В. Камалетдинов

со старта захватил ли
дерство и не уступил 
его до финиша, показав 
время 16 Мин. 14 сек. 
Вторым финишировал 
его товарищ по команде 
Андреев, а спортклубо
вец М. Мутовекнй был 
на финише четвертым. 
У женщин дубль сдела
ла спартаковка Г. Лу- 
бова, ставшая чемпион
кой города на дистан
циях 400 и 800 м.

Упорная и интерес
ная борьба разгорелась 
в секторе для прыжков 
в высоту у мужчин. 
Три спортсмена — хром- 
пчковпы Кадочников, 
ЧіЛтаев и спартаковец 
ІІІарафутдннов преодо
лели планку на высоте

Путь к финалу
Пять дней на стадионе Новотрубного заво

да проходили полуфинальные игры на пер
венство области по футболу среди юношеских 
команд. Встречались команды городов Сухого 
Лога. Асбеста, Свердловска и «Уральский 
трубник».

Новотрубники, выиграв у свердловчан, у 
футболистов Сухого Лога и сыграв вничью с 
асбестовпчми, заняли первое место и вышли 
в финал. Вторую пѵТевку завоевали ребята из 
Сѵхого Л о г Э .  сумевшие обыграть асбееювцев 
и свердловчан.

Н ВИКТОРОВ.

165 см. Чемпионом го< 
рода стал В. Кадочни
ков.

Представителен и ц а 
«Спартака» Л. Кадочни
кова была сильнейшей 
в этом виде у женщин, 
прыгнув на 140 см.

Как всегда, в мета
нии у женщин сильней
шей оказалась Т. Кор- 
мильцева - Бунькова, 
представляющая «Спар
так». Диск, пущенный 
ее рукой, пролетел 3£ 
метра 18 см. А ядро 
упало на отметке 10 
метров 49 см.

У мужчин ядро так
же выиграл спартаковец
А. Антропов. Его ре- 

' з.ѵльтат — 10 метров
90 см. В метании диска 
первым был ..спортклу
бовец Волков — 33 мет 
ра 45 см.

В заключение состоя
лись эстафеты 4x100 
метров. Женская коман
да «Спартака» финиши
ровала первой. 56 се 
кѵнд. Спринтеры спорт
клуба быстрее всех при
несли палочку на фи 
ниш. Четыре этапа оні 
сумели пробежать за 
47,4 секунды.

В. Н АУ М О В,  
рабкор.

Болезнь можно победить С оветы  врача

77о зд н и м  летом нередки  
Сличай заболева н и я  д изен
терией. И не поточу, что 
в ято врем я  года ее возби  
дители особенно агрессив
ны . просто мы подвергаем
ся атакам мух .  болниіе  
едим  овощ ей и фруктов, 
ча ш е  пьем вод у  ил подо
зрит ельны х источников.

Н а р у ш а я  ги гиенические  
п ра ви ла ,  лніди сами идут 
навстречу этой неприятной 
и з н у р я ю щ е й  болезни.

П ечально ,  но за ягигие- 
н и ч е ск и е  г р е х и » взр ослы х  
рпсп.тпч и ва чітся дети. Ча
сто приходится видеть, как

мать дает ребенку  только 
что к у п л е н н о е  яблоко  или  
пом идор  А на дригое  ут
ро у него п од нялась  тем
пература, рвота. понос, 
иногда  судороги  П ричина  
простая вместе с нем ы 
тым яб локом  оебенпк про
глотил возбудителей д и зен 
терии.

Встречается и такое: мо-. 
лрды е  родители с п я т и т е  
с я ч н ы м  ребенком на р у 
к а х  садятся в автобус. 
Отеи несет авоську , в ней 
х л еб  и бутылка с соской. 
П ри такой упа к о вк е  хлеб  
и соска трутся обо все

встречные предметы. о 
пальто пассажиров. Ребе
нок за п л а к а л  — и мать 
н ем едлен но  дает еми посо
сать из  бутылочки Ма
л ы ш  успо к о и лс я ,  и родите
л и  тоже. Но значат ли  они. 
ск о л ь к о  о п а с н е й ш и х  мик
робов мог получить их  ре
бенок  через за гр язненн ую  
с о с к у ?

А вот больной Иван 
Григорьев, отеи семейства, 
только один раз дотронул
ся немытыми р ук ам и  до 
одежды, висящ ей  на ве
ш алке .  И все-таки двое 
его детей Т а ня  и Игорь

•  Из зала суда

Возмездие
3 чая в яовоуткинском лесу, в по

лукилометре от тракта Первоуральск 
— Шаля, был обнарѵжрн труп заве
дующей сельским клубом Л. Г. Ва
никовой со следами насильственной 
смерти. Следственные ооганы, при 
участии общественности, взялись ра
зыскивать преступника.

5 мая был задержан в арестован 
ІІіоФер Первоуральского леспромхоза 
Гилев Н. 8. в прошлом дважды 
с у д и м ы й  за опасные преступления. 
Расследование установило, что 28 
аппеля пьяный Гилев на автобусной 
естчновке в Коѵровке повстречал Ба

женову. и давшую автобус, и с при
менением физического насилия ута
щил ее в лес, где изнасиловал, а по
том задушил. Преступник забросал 
трѵп травой, листьями, ветками и 
скрылся.

Возмездие наступило. 8  и 9 августа 
судебная коллегия по .уголовным де
лам Свердловского областного суда 
на выездной сессии в клѵбе иѵіени Ле
нина хромпикового завода рассмотре
ла пело по обвинению Гилева и при
говорила его к высшей мере наказа- 
дня — расстрелу. Присутствующие 
встретили приговор суда с одобре
нием.

М. ФЕДОТОВ, 
прокурор г Первоуральска, 

советник юстиции.

заболели . Удивительного в 
этом ничего  нет. В семье  
дети не п р и учен ы  мыть р у 
ки перед едой, а дизенте
р и йны е  микробы на белье., 
которое хранится в темно
те. остаются актирными в 
течение трех месяцев.

«Мой р и к и  перед едой, 
не еиіь немытые фрукты, 
не пей сы р ую  в о д и* — 
это все м извести ые и пото
му  ск учн ы е  истины. Но 
если  каждый из нас при
м ен и л  бы и х  на практике  
— дизентерию можно по
бедить.

Предотвратить распрост
ранен и е  дизентерии — это 
обязанность не только ме- 
д и и и н с к и х  работников, а 
дело  каждого из  нас.

А. ГПАПОРЕНКО. 
врач-эпидемиолог .

¥ Ш Ш і 'n l 'i i l 'fnrllr.
в з т г в в Е Ч А Ш Т

На зчметкѵ «НЕ ТОЛЬ
КО ТРЕБОВАТЬ», напе
чатанную в номере 108. 
директор треста В. Г. 
Ягѵткин ответил «Ремонт 
столовой Л’ь 64 задержало 
ся из-за аварии. Теперь4 
она оаботает. Открыт и 
ресторан».

Сколько песен и стихов сложено про русские бе
резы! Они украшают и наш уральский лес. Белост
вольные красавицы пока еще в зеленом уборе, но 
скоро осень тронет их своей желтой кистью, и бере
зовый лес станет золотым.

Фотоэтюд Д. КИРЕЕВА.

Редактор С. И. ЛЕКАНОВ.

«КОСМОС». «Встреча с прошлым». Начало: 9. 
1, 3, 7, 9 час. веч. Для детей «Здравствуй, ма
лыш». Начало в 11 часов утра.

КЛУБ СТЗ. «На диком бреге». Начало: 5-20, 
8  час. веч.

ДОМ КУЛЬТУРЫ СТРОИТЕЛЕЙ. «Живая, ми
шень». Начало: 11, 1, 5, 7, 9 час. веч.

в П Е Р В О У Р А Л Ь С К И Й  Г О Р П И Щ Е Т О Р Г

в большом количестве поступили огурцы,  помидоры, "для 
п ереборки и р е ал и зац и и  которых не х в атает  рабочей 
с и*і ы. Торг о б р а щ а е т с я ^  к т р у д я щ и м с я  города,  пен сио
нерам, д о м охозяйкам .  ш кольн и кам .  рабочим других  
предприятий  и уч р еж д е н и й  с просьбой в свооодное  
время помочь в сортировке  огурцов  и помидоров.

ПЕРВОУРАЛЬСКОМУ ХРОМІ1ИКОВОМУ 
ЗАВОДУ

СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ
И Н Ж Е Н Е Р  С Т Р О И Т Е Л Ь  в ОКС на дол ж н о сть  куратора  
и МАСТЕРА. Р А Б О Ч И Е  строительны х с п е ц и а л ь н о с т е й — 
м у ж ч и н ы  и ж енщ и ны .  З а  с п р а в к ам и  о б р а щ а ть ся  в о т 
дел  кадров.

КЛУБ ИМЕНИ ЛЕНИНА - 
П Р И Г Л А ША Е Т

руководителяна работу художественного 
помощника киномеханика.

КАМНЕЩЕБЕНОЧНОМУ ЗАВОДУ 
ТРЕСТА УРАЛЭНЕРГОСТРОИ 

на постоянную работу 
СРОЧНО ТРЕБУЮТСЯ

заместитель директора завода, заместитель 
главного бухгалтера, бухгалтер, экономисты, 
главный механик, главный энергетик, инжене-, 

и техники на должности начальников це-р ы
хов.

ПО А Д РЕС У : г П ервоура льск ,
проспект  И л ьи ч а  21/А0.

Т Е Л Е Ф О Н Ы : редактор  — 5-72,
saw р е д а к то р а  — 2-05. о т в етств ен 
ный секреі  а р ь » — 4-94 от дел чар- 
твйн >й ж ития  — 2-АЧ економиче- 
ский отдел - 3-47. о т п е л ,  пи-ем 
2-21 Аѵтгалтер -  3-71. директор  
тип ограф и и  — 2-29.




